

Ressort: Sport

IOC unterstützt Olympia-Ausschluss russischer Leichtathleten

Genf, 18.06.2016, 18:12 Uhr

GDN - Das Internationale Olympische Komitee (IOC) unterstützt die Entscheidung des Leichtathletik-Verbandes (IAAF), Russland von den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro auszuschließen. Diese Entscheidung "ist im Einklang mit der seit langem verfolgten Null-Toleranz-Politik des IOC", hieß es in einer Mitteilung.

Am Freitag hatte das IAAF die Sperre gegen Russland bestätigt und auf unbestimmte Zeit verlängert. Das IOC, dass diese Entscheidung hätte überstimmen können, will am Dienstag über Ausnahmen von dem Beschluss diskutieren, damit könnten dann einzelne Athleten doch an den Spielen teilnehmen. Der russische Verband war nach massiven Doping-Vorwürfen im November 2015 von allen internationalen Wettkämpfen ausgeschlossen worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74103/ioc-unterstuetzt-olympia-ausschluss-russischer-leichtathleten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com